

heures les plus avancées de la nuit au pied du tabernacle, on' tenu à jouir de la première heure d'audience que le Roi des Rois accorde à chacune de nos réunions. Leur bon vouloir n'a pas échappé à Celui qui connaît tout, et, comme toujours, il a dû les récompenser royalement.

“ Ayant leurs entrées libres auprès du Dieu de l'Eucharistie, pouvant s'entretenir longuement dans ce cœur à cœur ineffable qu'inspire le silence des nuits, et se sentant par suite l'objet d'une affection toute spéciale de sa part, les 152 membres actifs se sont fait un point d'honneur de correspondre de leur mieux à une prédilection si haute et si divinement honorable pour eux. Rien qu'à voir la fidélité des 16 élus de chaque nuit d'adoration à répondre à l'appel du divin Prisonnier, on comprenait qu'ils avaient hâte de savourer les délices que l'on goûte à converser familièrement avec Lui.....

“ Comme par le passé, Jésus nous a prouvé en 1886 combien notre œuvre lui est chère en lui envoyant de nouvelles recrues. De plus, le nombre des recommandations s'est élevé à 45,926, sur lesquelles 1610 actions de grâces ont été portés à notre connaissance. Comme par le passé, Il a tenu cette année à nous témoigner encore l'estime qu'il fait de notre association en choisissant parmi nous trois nouveaux membres pour les adorations éternelles de la patrie. Ces heureux confrères contemplant maintenant la face adorable du Dieu qu'ils adoraient jadis avec nous sous les voiles eucharistiques. ”

Le rapport ne peut raconter en détail toutes les preuves d'amour que le cœur sacré de Jésus a prodiguées pendant l'année écoulée à la pieuse association. Il doit se borner à signaler en particulier deux grâces intéressant tous les membres.

“ Il vous en souvient, sans doute, Messieurs, le 27 décembre dernier, à l'issue de notre deuxième assemblée générale, Mgr de Montréal daignait ériger canoniquement dans cette église la confrérie de la Sainte-Face. Ce fut une joie de plus à enregistrer sous cette date déjà si heureuse pour nous. En effet la dévotion à la sainte Face de Notre Seigneur est particulièrement chère à notre cœur. C'est la source à laquelle au commencement de chaque réunion nous allons réchauffer notre amour pour le Dieu de nos autels. C'est en contemplant ces traits augustes défigurés par nos péchés que nous sentons plus vivement le besoin de demander pardon et miséricorde. Ainsi la confrérie de la Sainte-Face est pour l'Adoration nocturne une sœur bien-aimée qui sait la comprendre et lui venir en aide. Nous avons donc grandement raison de nous réjouir en lui voyant faire son entrée triomphale sous les voûtes de Notre-Dame.

“ Un autre sujet de joie pour nos âmes, c'est la brillante cérémonie par laquelle Jésus nous a permis de fêter son divin Cœur. ”

Le secrétaire termine son rapport par le souhait que l'œuvre